



Männerschönheit ist das Thema der Zukunft

Männer-Schönheitschirurgie - Schöne Männer braucht das Land Oberösterreich

Schönheitschirurg in Linz-Leonding für Männer gesucht? Eines ist sicher: Männerschönheit wird immer mehr zum Thema. Schönheit ist in unserer modernen Zeit selbstverständlich auch Männersache. Dr. Mayr in Linz-Leonding macht Männer jeden Alters jetzt immer wieder aufs Neue natürlich schön. Generell unterscheidet sich bei ästhetisch-chirurgischen Operationen die Technik zwischen Frauen und Männern nicht. Männer wollen vor allem natürliche Ergebnisse und eine vollkommen diskrete Behandlung ihrer individuellen Wünsche. Dr. Philipp Mayr ist der führende Spezialist für Männer-Schönheitschirurgie und Facharzt für Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie in Linz, Wels und ganz Oberösterreich.

Pressekontakt

Dr. Philipp Mayr

Herr Philipp Mayr
Koppelweg 2
4060 Leonding

<https://plastischechirurgie-linz.at>
office@plastischechirurgie-linz.at

Firmenkontakt

Dr. Philipp Mayr

Herr Philipp Mayr
Koppelweg 2
4060 Leonding

<https://plastischechirurgie-linz.at>
office@plastischechirurgie-linz.at

Betrieb einer Ordination für ästhetische Medizin im Koppelweg 2, 4060 Leonding

Anlage: Bild

